
Zum kommenden Schuljahr werden sich Änderungen hinsichtlich der Beantragung 

ergeben.  

Nähere Hinweise hierzu werden in Kürze folgen.  


